



Pressemitteilung

Hannover, 26.01.2024

DSTG begrüßt die Entscheidung des Finanzministers

Finanzminister Heere spricht sich gegen Umzüge der hannoverschen Finanzämter in das ehemalige TUI-Gebäude aus.

Die Deutsche Steuer-Gewerkschaft hat mit großer Freude und Erleichterung die Entscheidung des Finanzministers zur Kenntnis genommen.

„Mit dieser Entscheidung folgt der Niedersächsische Finanzminister Gerald Heere dem Votum der Deutschen Steuer-Gewerkschaft, sowie der Gremienvertreter und der Amtsleitungen. Dieses begrüßen wir sehr, denn wirklich notwendige Veränderungsprozesse, denen unsere Kolleginnen und Kollegen immer offen gegenüber stehen, können aus unserer Sicht nur erfolgreich sein, wenn die betroffenen Personen vor Ort dieses unterstützen und mit Akzeptanz dahinter stehen“, so der Landesvorsitzende Thorsten Balster.

„Der Finanzminister hat mit dieser Entscheidung ferner ein wichtiges Signal nach außen gegeben, denn aus Sicht der DSTG, der Gremien und Amtsleitungen ist es wichtig, für die Steuerbürger kurze Wege zu den Finanzämtern anzubieten“, so Balster weiter.

Die DSTG Niedersachsen ist die Steuer-Fachgewerkschaft in der niedersächsischen Steuerverwaltung. Über 50 Prozent der Beschäftigten in der niedersächsischen Steuerverwaltung sind in der DSTG Niedersachsen organisiert. Die DSTG Niedersachsen vertritt die Interessen der Beamtinnen und Beamten sowie des Tarifpersonals. Sie setzt sich für die berufliche Fortentwicklung ihrer Mitglieder ein. Weiter setzt sich die DSTG Niedersachsen in besonderem Maße für eine Steuervereinfachung und Steuergerechtigkeit ein.

Herausgeber: DSTG Niedersachsen, Kurt-Schumacher-Straße 29, 30159 Hannover – Tel.: 0511/342044 – www.dstgnds.de / <https://www.facebook.com/DSTGnds>

Verantwortlich: Thorsten Balster, Landesvorsitzender Pressebilder: <https://www.dstgnds.de/index.php/presse>